

Cali, septiembre 26 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

- [Accidente generó emergencia por escape de gases tóxicos](#)
- [¿El sexo puede curar enfermedades?](#)

■ Cierres temporales

Cierres viales en Cali este jueves por Clásico RCN



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Jueves 26 de Septiembre, 2024

Hoy, 26 de septiembre de 2024, Cali será escenario de la sexta etapa del Clásico RCN, una de las competiciones de ciclismo más reconocidas a nivel nacional.

La etapa, que entra a la ciudad por el Paso del Comercio y culmina en el monumento de Cristo Rey, implicará una serie de medidas de movilidad para garantizar el correcto desarrollo del evento.

El Clásico RCN ingresará a Cali desde Armenia a partir de las 10:00 a.m., tomando la vía Palmira-Cali.

Luego, la carrera se desplazará por importantes avenidas de la ciudad como la carrera 1 y la avenida 2N, pasando por puntos clave como la Clínica de los Remedios y el Centro Administrativo Municipal (CAM).

A partir de allí, el recorrido continuará por la calle 8 y la carrera 4, dirigiéndose finalmente hacia el oeste por la vía a Cristo Rey, donde terminará en el icónico monumento que domina la vista de la ciudad.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)

Lo lamentamos. No hay nada que mostrar aún.

Para garantizar una movilidad adecuada durante la carrera, la Secretaría de Movilidad, en conjunto con la Policía Metropolitana, dispondrá de un equipo de 180 agentes de tránsito, de los cuales más de 90 estarán asignados en puntos fijos a lo largo del recorrido.

Estos agentes regularán el tráfico en las principales intersecciones por donde pasará el pelotón.

Adicionalmente, se tomaron medidas para que los cierres viales sean paulatinos, a medida que avance la carrera, permitiendo a los ciudadanos transitar de manera controlada por vías transversales, sin interrumpir la competencia.

¿Cierres permanentes?

Adalberth Clavijo, coordinador general de la Secretaría de Movilidad Distrital, indicó que los cierres no serán permanentes.

Aclaró que se permitirán cruces transversales en puntos estratégicos, lo que evitará la paralización total del tránsito en las zonas afectadas por la carrera.

Estas medidas estarán vigentes desde las 10:00 a.m., cuando se espera que la carrera comience a atravesar la ciudad, hasta que finalice el evento, alrededor del mediodía.

Clavijo también señaló que es fundamental que la ciudadanía tome precauciones y evite circular por las vías afectadas, especialmente la carrera 1, la avenida 2N, la carrera 4 y la avenida Circunvalación hacia Cristo Rey.

El Clásico RCN es una de las carreras de ciclismo más tradicionales en Colombia, atrayendo a ciclistas nacionales e internacionales.

Cada año, los competidores recorren cientos de kilómetros por diversas regiones del país, en una serie de etapas que desafían tanto la velocidad como la resistencia de los participantes.

Cali, como una de las ciudades más importantes en el panorama deportivo colombiano, se prepara para recibir una vez más este prestigioso evento.

Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

Fatal accidente en Cali: Dos motociclistas arrollados por...

Un grave accidente de tránsito ocurrido en la tarde del 25 de...

Controles de emisiones en Cali contra 'vehículos chimenea'...

La Secretaría de Movilidad y el Dagma van a retomar los controles...

En solo cuatro meses se logró la captura de 40 motoladrone...

En Cali, el delito de hurto a personas mostró reducción durante los...
